
 

 

 

 
 

２学期も残りわずかになりました。どの学年も２学期の学習のまとめに入っています。２年生は，

算数科の学習で「九九」を正しく覚えることを頑張っています。校長は小学生の時，算数がとても

苦手でした。「九九」もなかなか覚えることができなくて，涙を流しながら「九九の計算カード」を

何度も何度もめくって覚えました。とくに「７×４＝２８ しちし にじゅうはち」でよく詰まっていました。

それを見かねた友だちが「７の段は，７ずつ大きくなるけん，『しちし』の前の『しちさん』を言ったら，

頭の中で『２１＋７＝２８』をしてから，『しちし』を言うたらええんよ」と正しく覚えるこつを教えてくれた

ことが今でも忘れられません。２年生も「上がり九九」だけでなく，「下がり九九」や「ばら九九」でも

カードをめくり，その子なりの覚え方で九九を唱え，正しく覚えようと努力しています。２年生のこの

時期に「九九」を正しく覚えておくことは，これからの算数の学習に大きく影響します。どの学年・

学級も２学期に学習したことが確実に身に付くように指導を続けてまいります。ご家庭でも児童の

学ぶ姿を励ましてやってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜安浦小  校長だより＞                                                

  学ぶ つながる 役に立つ  令和４年１２月１４日 
学校教育目標  ～ふるさとを愛し，よりよい未来の創り手となる児童の育成～ 

【 ～ ふれあい集会 ～ 】 

  １２/７(水)，児童委員会の５・６年生が，安浦小学校のみんながもっと仲良くなるために 

「ふれあい集会」を企画してくれました。縦割り班ごとに，１年生から６年生までみんなが楽し

めるゲームをして盛り上がりました。 どの班も６年生のリーダーを中心にまとまり，ルールを

守ってゲームをしたので，みんな自然と笑顔になり，ゲームの結果に歓声(マスクを付けて)

が上がりました。寒空の下でしたが，暖かく和やかな雰囲気での集会でした。 

  また，児童委員会の司会進行がスムーズに行われ，ゲームの説明も動き方の見本を見せる

など，工夫した内容でした。集会後，児童委員会の６年生から「準備に時間がかかったけれど，

集会は，あっという間に終わった。」と声が聞こえてきました。きっと，(みんなが喜ぶ集会が

できた。やってよかった。) といった達成感を味わったことと思います。 

 

◎ 「 給食 」について …今後の感染防止対策 

今月２日に，広島県の新型コロナウイルス感染拡大防止のための対処方針が改正され， 

これまで給食時においては，マスクを外した状態での会話は行わないよう，黙食の指導を 

行っておりましたが，今後は国が示すマニュアルにそって「飛沫を飛ばさないよう，例えば，

机を向かい合わせにしない，大声での会話を控える」などの対応に変更と 

なりました。今後も，マニュアルに沿って，日々感染拡大防止に努め，児童の 

学びを止めないようにしてまいります。 


